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Protokollauszug 
Sitzung des Mobilitätsausschusses vom 12.12.2024 

 

 

Zu Ö 15 Sachstand Sanierungskonzept Radinfrastruktur 
hier:  Tagesordnungsantrag der Fraktionen GRÜNE und SPD vom 06.11.2024 

zur Kenntnis genommen 
FB 68/0133/WP18 

 

Herr Mohnen präsentiert zum Thema.  
Ratsherr Fischer spricht seinen Dank aus. Hier werde sichtbar, was alles im Hintergrund passiere und es werde ver-
deutlicht, dass es sich nicht um Einzelprojekte handele. Er hoffe, dass nunmehr im nächsten Jahr der Sanierungs-
plan komme, so dass man dann mit Blick auf die zur Verfügung stehenden Mittel die notwendigen Prioritäten setzen 
könne.  
Herr Klopstein erkundigt sich, ob man zwischenzeitlich eine Strategie gefunden habe, um den Wurzelwachstum der 
Bäume in die gewünschte Richtung zu lenken.  
Da habe man bei Bestandsbäumen leider kaum Möglichkeiten, so Frau Roder. Alles was man einsetzen könne, 
schädige eher den ganzen Baum. Chancen habe man in der Regel nur bei Neupflanzungen.  
 
Ratsfrau Breuer freut sich über die gute Aufarbeitung und leitet daraus eine entsprechende Handlungsempfehlung 
für die Verwaltung ab.  
 
Ratsherr Breuer erkundigt sich, ob die Möglichkeit bestehe, die Aufnahmen der Befahrung mit den Meldungen aus 
dem Mängelmelder zu verschneiden.  
 
Das könne man zwar technisch, so Herr Mohnen, allerdings sei der Mängelmelder eher ad hoc und kurzfristig zu ver-
stehen.  
 
 
 
Beschluss: 

Der Mobilitätsausschuss nimmt den Sachverhalt zur Kenntnis. 

 

 
Abstimmungsergebnis: 
Einstimmig  
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